

Zwei Tage Gewerbeschau

FEUDENHEIM/WALLSTADT: Betriebe stellen in der Kulturhalle aus

Gemeinsame Sache machen und gemeinsam die Angebotsvielfalt an Waren und Dienstleistungen der Öffentlichkeit präsentieren – das haben sich die beiden BDS-Ortsvereine Feudenheim und Wallstadt zum Ziel gesetzt und veranstalten am Samstag, 8., und Sonntag, 9. April, eine große Leistungsschau in der Kulturhalle Feudenheim und auf dem Außengelände. Ganz kurzfristig kamen mit der Firma Gräser Autokran, Kabel-BW und einem Mandel- und Süßwarenstand noch drei zusätzliche Stände hinzu. „Mehr Platz ist jetzt aber wirklich nicht mehr“, meint Gerhard Leibensperger, der mit seiner Messebau-Firma Leibensperger Productions die Leistungsschau organisierte.

In einheitlicher Optik präsentieren sich die über 60 Aussteller in professionellem Rahmen. An beiden Tagen öffnet die Leistungsschau ab 11 Uhr ihre Pforten. Die offizielle Eröffnung durch Schirmherrn Lothar Mark (MdB) und Bürgermeister Chris-

tian Specht feiern die beiden BDS-Ortsvereinsvorsitzenden Doris Kirsch (Feudenheim) und Traudel Ringer (Wallstadt) am Samstag um 14 Uhr. Die Ausstellung mit Infoständen über Produktinnovationen aus dem breitgefächerten Branchenmix der Handwerker- und Dienstleistungsbetriebe in Wallstadt und Feudenheim wird von einem Bühnenprogramm umrahmt, das neben Modenschauen für Kinder und Erwachsene auch die Kür des „Mister Leistungsschau“ vorsieht sowie ein Gewinnspiel der beiden BDS-Ortsvereine zugunsten der Deutschen Leukämie-Forschungshilfe – Aktion für krebskranke Kinder.

Für die jungen Messebesucher gibt es im Clubraum I einen Messekindergarten, eine Hüpfburg, ein Kinderkarussell und ein spezielles Aktionsprogramm der Freiwilligen Feuerwehr. Der Gasthof „Zum Ochsen“, die Bäckerei Hundemer und die Metzgerei Trautmann sorgen für das leibliche Wohl der Messebesucher. dir